

Ambas instituciones compartirán sede en Alcázar de San Juan



# Nueva delegación para AMA y el Colegio de Médicos

Con esta iniciativa la institución colegial cumple con su objetivo de acercar sus servicios a los colegiados de las comarcas más alejadas de la provincia.

*Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real*

Las relaciones entre el Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real y la Mutua AMA siempre han gozado de buena salud. En estos momentos, ambas instituciones se encuentran en negociaciones para ubicar en Alcázar de San Juan una nueva delegación de la Mutua, que compartirá espacio con una delegación del Colegio de Médicos de Ciudad Real. El Colegio cumple así con uno de sus objetivos más importantes marcados para este año: acercar los servicios que ofrece a los colegiados de las comarcas más alejadas de la capital.

Con la finalidad de aproximar posturas se reunieron en la localidad de Alcázar el presidente de AMA, **Diego Murillo**, el consejero delegado de AMA, **Eugenio Laborda**, el vicepresidente de

AMA **José Angel Sinde**, el delegado de la Mutua en Ciudad Real, **Antonio Granados**, el presidente del COM de Ciudad Real, **Pascual Crespo**, y el vocal de asistencia extrahospitalaria, **Francisco Ruiz Carrillo**.

### Un local adecuado

Entre otros asuntos se estuvieron visitando diversos locales de oficinas. Uno de ellos, aquél que cumpla los requisitos exigidos, -ubicación céntrica, amplitud de espacio y buenas condiciones generales-, será adquirido por la Mutua para dar vida al proyecto lo antes posible. La Mutua, siguiendo su filosofía de expansión quiere potenciar su presencia en las provincias españolas, y, por su puesto, también en la de Ciudad Real.

Por su parte, el Colegio de Médicos demuestra con esta iniciativa su constante lucha por acercar sus servicios a los más de 1.500 colegiados de la provincia. En el acto de inauguración de la nueva sede de AMA en Ciudad Real el pasado 17 de noviembre, Pascual Crespo apuntó la idea de que AMA tenía que potenciar más su presencia en Ciudad Real «ya que somos la tercera provincia de España en extensión y es necesario acortar las distancias», sugerencia que los representantes de AMA aceptaron de buena gana y concretarán en los próximos meses, si todo evoluciona según lo previsto.

La representación de AMA, dirigidos por los ciudadrealeños Crespo y Ruiz Carrillo, aprovechó su visita para conocer a fondo la localidad y sus alrededores. Para terminar de atar cabos compartieron un espléndido almuerzo de trabajo en Los Molinos de Campo de Criptana. **M**